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先週のプログラム 第 ２ ６ ３ ２ 回 月 １６５ 日

今週のプログラム 第 ２ ６ ３ ３ 回 月 ３０５ 日

プ ロ グ ラ ム 委 員 会担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

客話 ： 藤崎優二様

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「アマリリス」花言葉は“誇り・輝くばかりの美しさ・おしゃべり・虚栄心”

「ツァボライト」宝石言葉は“生命力・調和・落ち着き・忍耐力”

誕 生 花

誕 生 石

５月３０日 今日は何の日 今日生まれの有名人

アーモンドミルクの日/ごみゼロの日/消費者の日
1999年 西村博之が巨大掲示板群「2ちゃんねる」を開設
2007年 白鵬が第69代横綱に。史上4人目の外国人横綱

1949年 火野正平
1948年 ヒロ・ヤマガタ
1937年 左とん平

1987年 桑子真帆
1969年 河瀨直美
1966年 君島十和子

プ ロ グ ラ ム 委 員 会担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

卓話 「ロータリー四方山話」 加藤会員

江島会長挨拶

・皆さんこんにちは

地区大会も終わり私の会長挨拶もあと2ヶ月となりました

地区大会には多数出席いただきありがとうございました

ひとつご報告です

先日クレメントにて皆さんからお預かりした義援金１０万円を

村上会員野口会員岩本幹事立会のもとサンさんにお渡しし

てまいりました

以前クラブで建築した学校の修繕に役立てて子供のために

使いますと皆様の友情に感謝します

と大変喜んでおられました

最後に今日５月１６日は「平和に共存する国際デー」だそう

です

２０１７年（平成２９年）１２月国連総会によって平和と持続可

能な開発を達成するため国や文化の違いを超えて多様性を

認め対立をなくす和解を促進していこうと制定されました

平和に共に生きるということは違いを受け入れ他者の意見に

耳を傾け認識し尊重し感謝する能力を持つ事そして平和で

一致した方法で生きることだそうです

なぜ5月16日なのかよくわかりませんでした

今日もよろしくお願いします

幹事報告

薬物乱用防止キャンペーンについて・

インターアクトクラブ年次報告書・

大船渡大規模山林火災支援金のお礼・

回覧

ハイライトよねやま・

地区大会写真のHPからDL・

ガバナー月信・

地区大会募金お礼の件・

地区大会参加のお礼の件・

配付

案内

メイクアップ

 5月 1日 低田高松ＲＣ

 5月 9日 住谷 入谷さぬきＲＣ

 5月12日 住谷 入谷東かがわＲＣ

 5月12日 低田高松北ＲＣ

 5月13日 岡田丸亀東ＲＣ

 5月15日 有友 低田高松ＲＣ



会 長 ・ 幹 事担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２６３４ 回 月 ６６ 日

ＪＲホテルクレメント高松

ガバナー補佐訪問例会

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開

していますのでぜひご覧ください。

http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

4 4 名

2 6 名

6 1 . 9 0 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

4 2 名

1 6 名

0 名

/最 終 出 席 率 6 0 . 0 0 ％ 7 5 . 0 0 ％   →4 月 1 8 日

ニコニコＢＯＸ

増田入会させて頂きました。

江島残り2カ月となりました。今後もよろしくお願いします。

加藤誕生日のお手紙をいただきました。傘寿になりました。

島谷妻に誕生祝を頂いて。

磯崎先月誕生祝を頂きありがとうございます。

田中コンペ多くのご参加者、皆様ありがとうございました。

田中江島会長、毎度ありがとうございます。

１件遅刻・早退

合計８件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

3 9 , 0 0 0 円

8 5 8 , 0 0 0 円

住谷ガバナー補佐訪問記録

さぬきロータリークラブ様

2025年5月9日（金）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、入谷圭介

住谷ガバナー補佐訪問記録

東かがわロータリークラブ様

2025年5月12日（金）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、入谷圭介

５月誕生日の樹

記 念 樹 －記念日と誕生日365日の+1の樹－　　財団法人経済調査会発行より

会員１５日 フジ(藤)

加 藤 和 理

鏡 原 良 則

会員４日 ヒトツバタゴ

会員２４日 トキワマンサク(常盤満作)

木 村 年 克

増 田 　 勝

会員２１日 シャクナゲ(石楠花)

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年度　５月定例理事会

ミャンマー支援金のガバナー会からの海外送金案
内について 
→ ガバナー事務所へ確認の上是非を決める

①

次年度の国際奉仕委員会によるボンロータリーク
ラブとの青少年短期交換学生同時交換事業案につ
いて → 継続審議

②

2025年5月16日

ＪＲホテルクレメント高松：例会場

江島、磯崎、島谷、岩本、大西、加藤、岡田、野口、
入谷　オブザーバー 堀井

議　題

規定審議会による決定事項について、定款変更の必
要な案件について当該内容を理事会メンバーで共有
の上、次年度活動計画作成に反映できるように進め
ていく。

報　告

※次年度国際奉仕委員長の住谷会員が事業案の説明
の為、出席。

備　考

出席者

場　所

日　時

さぬきロータリークラブの皆様１年間大変お世話になりました。

ありがとうございます。

ガバナー補佐として訪問した10クラブの情報をもとに平均

年齢の若いクラブや高いクラブなどを紹介して会員拡大の

必要性などを話し参加率についても各ロータリーの取組を

話しされていました。

また、高校と連携しているロータリーの紹介を含め青少年と

の交換留学の重要性も話をされる中で高松西ロータリーとし

てもドイツとの交換留学を来年に向けて準備していることそ

れを香川のクラブが同じように取り組むことができれば経験

をしたい香川の学生に機会を提供できることをつたえながら

ガバナー補佐を終えた後もドイツとの交流がしっかりできる

まで国際青少年奉仕の

活動を続けていく思い

を伝えていました。

最後に次年度の佐々木

ガバナー補佐への激励

と 国 際 大 会 の カ ル ガ

リーで会うことを約束し

てお礼の挨拶をしてお

ります。

東かがわロータリークラブの皆様１年間大変お世話になりました。

ありがとうございます。

ガバナー補佐として訪問した10クラブの情報をもとに平均

年齢の若いクラブや高いクラブなどを紹介して会員拡大の

必要性などを話し参加率についても各ロータリーの取組を

話しされていました。

東かがわロータリークラブ様の印象は家族団欒な雰囲気と

食事が10クラブで1番美味しい事です。

また、ローターアクトやインターアクトの取組の紹介を含め青

少年との交換留学の重要性も話をされる中で高松西ロータ

リーとしてもドイツとの交換留学を来年に向けて準備してい

ることそれを香川のクラブが同じように取り組むことができれ

ば経験をしたい香川の学生に機会を提供できることをつた

えながらガバナー補佐を終えた後もドイツとの交流がしっか

りできるまで国際青少年奉仕の活動を続けていく思いを伝

えていました。

最後に次年度の佐々木

ガバナー補佐への激励

を伝えてお礼の挨拶を

しております。


